
上に貼ったのは、10年ほど前に友人

たちに送った紙面です。全面積で完全

無農薬に踏み切ったことを高らかに宣言

したのでした。照れつつ言うなら、生きが

いやら誇りやらをかけた粋がりでした。

ところが、あの３．１１の原発事故。

このほど、右のとおり２ヶ所の米の放

射能分析の速報値が届きました。暫定

基準とやらを下回ってはいます。しかし・・・

これまでだって、農薬が残留するとか

しないとかではなく、また苦労や収量減

は受け入れて、とにかく自分としては一

切の農薬を使わないできたのです。その

田んぼと米が、こんな目にあわされてし

まった。言葉がありません。

どんな損害賠償を東電に求めたらい

いのか、どなたか教えてください。また、

これからも原発を推進すべきだという人

がいるなら、私はどんな言葉で励まして

もらえますか?
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通常は20ベク

レルまでの分析の

ところ、あえて時

間をかけて５ベク

レルまでの精密な

検査をしてもらい

ました。

ひきつづき、

白米での検査も

すすめています。


